Endometriose-Betroffenen brauche Ihre Unterstützung

Sehr geehrte Frau ... / Sehr geehrter Herr ...,

mein Name ist (*Vorname Name einfügen*). Ich bin an Endometriose erkrankt. Endometriose ist eine chronisch verlaufende, extrem schmerzhafte Erkrankung, unter der in Deutschland zwei Millionen Menschen leiden.

Es gibt keine Heilung und die medizinische Versorgung ist vollkommen ungenügend. Allein bis zur Diagnose vergehen im Schnitt acht Jahre.

Neben den gesundheitlichen Einschränkungen beeinträchtigt Endometriose das gesamte Leben der Betroffenen nachhaltig. Die Karrierechance sind wesentlich geringer, die Familiengründung wird erschwert und häufig sind Betroffene abhängig von Sozialleistungen.

Bei Endometriose handelt es sich um eine vielschichtige und gesamtgesellschaftliche Herausforderung. Es gibt zahlreiche Ansatzpunkte im deutschen Gesundheits- und Sozialsystem, die die Lebensqualität und die Versorgung der Endometriose-Betroffenen langfristig und wirksam verbessern können.

Daher brauchen wir dringend eine umfassende Endometriose-Strategie, die neben der notwendigen Verbesserung der medizinischen Versorgung auch die weiteren, beruflichen und sozialen Aspekte sowie eine öffentliche Aufklärung berücksichtigt.

Am 29.09.2023 standen im Bundestag zwei Anträge zu Endometriose zur Abstimmung. Beide Anträge wurden abgelehnt. Die Begründungen waren vielfältig. Jedoch ist klar, dass die Ablehnung darauf beruht, dass die Anträge von der Opposition gestellt wurden.

Endometriose ist eine ernstzunehmende Erkrankung! Endometriose darf NICHT zum Spielball der Parteipolitik werden!

Bitte setzen Sie sich für die vielen Betroffenen in Ihrem Wahlkreis ein. Wir brauchen Unterstützung. So darf es nicht weitergehen.

Herzlichen Dank.

(Vorname Name einfügen)